

## NOTA DE PRESENTACION

La Universidad, revista bimestral de la Universidad de El Salvador, recoge en este número una serie de trabajos relacionados con la administración de negocios. Se trata de estudios breves, escritos la mayor parte de ellos por catedráticos del Departamento de Administración de Empresas de nuestra Facultad de Ciencias Económicas.

La divulgación de estos temas se vuelve necesaria, útil e imprescindible en nuestro medio. El notable desarrollo de la empresa privada, el crecimiento cada vez mayor de organismos estatales, semi-autónomos y autónomos, conlleva naturalmente la aplicación de técnicas y principios que hagan eficiente la función administrativa. La vida económica del país requiere la utilización racional de los recursos humanos dedicados a manejar los diversos negocios, públicos y privados. Y ello no es posible, en ningún campo, si no se ponen en práctica las normas científicas que la experiencia y la observación han consagrado como eficaces.

De ahí que, para satisfacer numerosas peticiones de funcionarios y empleados de diverso nivel, La Universidad publique este número monográfico con artículos en que se aborda, con igual seriedad, aspectos del mercadeo, de organización y métodos administrativos, de presupuestos y costos, administración de personal, contabilidad y auditoría administrativa, etc.

En próximos números La Universidad prestará atención a otros temas de esta importante materia.